

Témoignage d'une « Grâce de conversion » pendant La « Prière des Malades » à Saint Nicolas des Champs.

Bonjour mon Père,

Merci infiniment, pour la tenue de cette magnifique « Prière pour les malades », à Saint Nicolas des Champs : J'étais « non-pratiquant » pendant de longues années ; je me revendiquais même « non-croyant » ; j'ai reçu une grâce de conversion à Saint-Nicolas-des-Champs. Je suis maintenant chrétien et pratiquant assidu.

Voici mon témoignage :

Je suis Xavier, 54 ans. J'ai été baptisé tout petit, j'ai fait ma première communion. Mes parents étaient des croyants « non- pratiquants », par les circonstances et les difficultés et de la vie, j'étais devenu « non-croyant », je n'allais plus du tout à l'église... Il m'est arrivé de prier, mais seulement à des moments de grandes difficultés : dépression, perte d'un proche, etc...

Il y a 2 ans environ, mon épouse Marie Do, croyante pratiquante, m'avait proposé de visionner les vidéos de témoignage de guérison de la « prière pour les malades » de Saint-Nicolas-des-Champs. « Touché » par ces vidéos, j'ai décidé de venir avec mon épouse à une session. Lors de cette première fois à Saint-Nicolas-des-Champs, j'ai été « touché » par les témoignages lus, la ferveur, les louanges, le nombre de personnes, nous avons souhaité y retourner le jeudi suivant...

Le jeudi d'après, ma position de non-croyant n'était déjà plus si assumée.... J'ai souhaité pour lever encore mon doute, de : après tout pourquoi-pas, demander au Seigneur la grâce d'un signe de Sa présence, en particulier par une manifestation de chaleur... j'attendais alors debout les yeux fermés, doutant que ça pourrait « marcher », mais dans l'éventualité du contraire, j'imaginai une douce chaleur enveloppant mon corps.

Plusieurs minutes après le début de la prière, j'ai ressenti dans ma chair une brève sorte de chaleur dans la partie gauche de mon dos, j'ai ouvert les yeux à ce moment et m'aperçût que poursuivant son cheminement le Saint Sacrement était précisément orienté dans la direction de la gauche de mon dos à quelques mètres.

Pendant les secondes suivantes, je fus pris par plusieurs sentiments, dont le doute et la peur ...

Venais-je vraiment d'être « touché » ? ... Ai-je bien, il y a quelques secondes, reçu dans ma chair une grâce de Jésus ?... Si oui, pourquoi moi ?... Jésus est là, alors que toutes ces années je doutais ? ...

Nous sommes retournés le jeudi suivant à la « prière pour les malades » et je préférais cette fois-ci ne rien demander... Quelques minutes après le début de la prière, j'ai entendu cette parole : « Quelqu'un a le sentiment d'avoir son cœur qui se « retourne », c'est le signe que Jésus Christ a de l'affection pour lui, et je me rendis compte que j'avais une impression à mon cœur de « cœur retourné. »

Mais là encore, pendant les quelques secondes suivantes, j'éprouvais un sentiment de surprise et doute... Comment peut-il être possible que moi « non-pratiquant » et « à peine croyant » puisse être touché ? Et moi qui ne suis pas vraiment malade ?

Quelques mois plus tard toujours à Saint Nicolas, j'étais devenu croyant pratiquant, j'étais agenouillé au passage du Saint Sacrement, quand survient soudainement un sentiment irrépressible de sanglot fort et j'entendis cette parole : « Une personne agenouillée proche du Saint Sacrement est prise en ce moment de forts sanglots, cette personne connaîtra un grand cheminement spirituel, mais devra abandonner son égo »

J'ai aujourd'hui complètement retrouvé la foi, nous allons avec mon épouse, les dimanches à la messe, les jeudis, à la prière des malades, les mardis, nous suivons un autre groupe charismatique.

Nous sommes allés à Lourdes, à Notre-Dame de Pontmain, l'été dernier à Paray-le-Monial et avons entamé le chemin de Compostelle, un pèlerinage en terre sainte est en projet cet été.

Je suis un catéchuménat adulte en vue de ma confirmation en mai prochain. J'entame aussi une session de plusieurs mois fondée sur les exercices et le discernement spirituels.

En vous remerciant infiniment, Je vous transmets mon témoignage, mon Père.

Xavier